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「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 
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 3 月の最終例会となりました。来週から４月ということであっという間に日々が過ぎていく感じがしており

ます。先週の会長挨拶が大変不評でして、そのまま週報に載せるのはいかがなものかとご指摘も頂き、幹事か

らも修正版を載せたほうがいいのでは？と指摘を受けましたので、一部内容を変更して週報に掲載することと

いたしました。今後は品位に欠ける挨拶は控えようと思います。ご指摘ありがとうございました。 

巷では米不足やトランプ関税など、ほんの１年前には予想もできなかったようなことが次々と起こっていま

す。最近私が体験した話をさせていただくと、現在東京の二子玉川という所に移動拠点としてマンションを借

りておりますが、契約期間満了や諸々事情があって引っ越すことにしました。高校の友人が不動産業を営んで

いるので、物件探しを手伝ってもらったのですが、東京の物件の動きの速さは異常ともいえる状況でした。何

件か候補を出してもらって、良さそうな物件の内見の日程を調整いると、「もうその物件申し込みが入ったみ

たいだから」ということの繰り返し。顕著な例では午前中に空き情報がきて、内容を見ていたら午後には決ま

ってしまっていた、ということもありました。確かに時期的にも最も人が動く２月・３月でしたので、決まる

のには時間がかかりそうだな、とは予想はしていましたが、ここまで取り合いになるの？と。私の知り合いも

今住んでいるマンションが更新時期になるそうですが、更新すると家賃３万アップといわれたそうです。普通

に考えれば築年数が経過したら安くなるのが当たり前ですが、東京の都心部にはその理屈は当てはまらない現

状です。 

明後日から台湾研修に行ってきますので、来週何らかの報告をさせていただきます。 

１０ 

・大船渡林野火災義援金 ５０，０００円 

 

 

    佐野市消防本府消防長 
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相子青少年奉仕委員長 

・５／２０(火) Seth君歓迎パーティー 出欠確認（１８時～ 場所は参加人数により決定） 

野部次期幹事 

・２０２５－２０２６奧山年度 LINE活用ご協力のお願い 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２６名 １３名 １名 ６６．７％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/18 １１名 ０名 ７１．８％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
佐野市消防本部 栗原様、卓話ありがとうございました。 

明日からの台湾は、周りに迷惑をかけないように行動してきます。 

川上 卓也 君 
栗原消防長、卓話ありがとうございました。 

台湾研修に行かれる皆様、気を付けて行ってきてください。 

谷 和文 君 栗原消防長・寺島次長、お忙しい中ありがとうございます。 

中田 英昭 君 

昨日の下野新聞で、映画「レイブンズ」の主演 深瀬昌久役の忠信くんが紹介されてい

ました。機会があれば観てください。 

栗原消防長、卓話ありがとうございます！ 

中野 勇夫 君 栗原消防長、お忙しい中卓話をいただきありがとうございます。 

飯田 稔 君 
栗原様、卓話ありがとうございました。 

例会を２か月欠席しましたが、確定申告を無事終了することができました。 

髙橋 竜馬 君 栗原消防長、卓話ありがとうございました。貴重なお話とてもためになりました。 

寺内 奨 君 栗原消防長、貴重なお話ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 

佐野市消防本部、栗原消防長・寺島次長、ようこそ葛生ロータリークラブへ。また、貴

重な卓話をありがとうございました。 

私の夢は、宝くじに当たったら南小学校跡地を買い取り、防災訓練所の拠点にしたいと

思っています。いつ頃当選するかわかりませんが、栗原さんには是非所長をお願いした

いと思っております。 

合 計 ２２，０００円 

    クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長   工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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各 委 員 会 報 告 


